

Madame, Monsieur,

Pour avoir voulu préserver notre indépendance et notre liberté d'expression le maire sortant nous a marginalisés au point de rendre nos engagements sans beaucoup d'intérêt.

Le maire nouvellement élu, par ses déclarations et ses engagements, nous fait espérer que nous serons écoutés et mieux encore, entendus.

Les Conseils de Quartier, dont nous avons été les promoteurs depuis l'origine de la loi, devraient enfin nous permettre d'aborder tous les sujets touchant à la qualité de notre cadre de vie.

Des expériences de circulation en cours nous rappellent que le plan de circulation du Sud, qui ne prenait pas en compte les projets structurants comme le 7<sup>ème</sup> collège, devrait faire l'objet d'une remise à plat.

Pour toutes ces raisons nous avons l'espérance de vous rencontrer pour en débattre lors de la **réunion publique** que nous organisons le

**Lundi 26 mai 2014 à 20h00**  
**Salle Dumont**

et à laquelle participeront le nouveau Maire, **Bruno Beschizza**, ainsi que Messieurs **Denis Cahenzli** et **Mathieu Tellier**, en charge des dossiers évoqués.

En préalable, sachez que notre Assemblée Générale qui se tiendra à 19h00 est ouverte à nos adhérents actuels et à ceux qui voudraient le devenir.

Cordialement  
Le bureau

Comité Aulnaysien de PArticipation DEmocratique - Quartiers SUD